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OGGETTO: Verifica presenza numero legale.

Presidente pro tempore Ruscito: Allora Buonasera a tutti, buonasera a chi ci segue in aula, 
buonasera a chi ci segue sulle frequenze di Centro Mare Radio, buonasera ai consiglieri, agli 
assessori, al Sindaco ed alla dottoressa Boccato che ci assiste in questa seduta. Prima di 
iniziare i lavori del consiglio comunale, volevo iniziare con una bella notizia diciamo per la 
cittadina di Ladispoli perché in effetti, nei giorni scorsi, c’è stato un fatto degno di nota, un 
fatto positivo in cui due giovani di Ladispoli, due assistenti bagnanti con, grazie al loro 
impegno, hanno salvato la vita di due bagnanti nelle acque del nostro litorale. Quindi il 
consiglio comunale esprime un pubblico diciamo encomio e il Sindaco adesso consegnerà 
questi due attestati di stima e di ringraziamento. Prego Sindaco.

Sindaco Paliotta: Si. Ogni tanto accade, purtroppo, c’è qualcuno che rischia la vita nel 
mare e c’è qualcun altro che si tuffa per salvare. In questo caso Franco Belli ed Umberto 
Spiniello che vedo qui, lei è ? Spiniello questo a Spiniello, questo a Franco Belli. Noi vi 
ringraziamo a nome di tutta, si, il nostro fotografo ufficiale. Noi vi ringraziamo a nome di 
tutta la collettività. Voi vi inserite in una grande tradizione perché a Ladispoli, gli assistenti 
bagnanti, che una volta erano semplicemente bagnini ma, gli assistenti bagnanti hanno una 
grande tradizione di sacrificio, dedizione, di salvataggio e quindi vi diciamo grazie perché 
con persone come voi ci sentiamo più sicuri. Grazie tante. 

Presidente Ruscito: Allora facciamo l’appello Dottoressa Boccato 

La Dottoressa Boccato, nel ruolo di Segretario Generale, procede all’appello nominale dei 
presenti per verificare la regolarità dello svolgimento della seduta del Consiglio Comunale

Dott.ssa Boccato: Crescenzo Paliotta; Piero Ruscito; Nardino D’Alessio; Franca Asciutto; 
Stefano Penge; Federico Ascani; Giuseppe Loddo; Fabio Campa; Eugenio Trani; Gabriele 
Fargnoli; Stefano Fierli; Sergio Cervo; Alessandro Grando; Agostino Agaro; Emanuele 
Cagiola; Maria Concetta Palermo. Il numero è legale
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OGGETTO: Surroga del consigliere dimissionario Giorgio Lauria con il sig. Giovanni 
Crimaldi

Presidente Ruscito: Grazie dottoressa. E soltanto per un fatto formale, dobbiamo anticipare 
il secondo punto all’ordine del giorno che è la surroga del consigliere dimissionario Giorgio 
Lauria con il sig. Giovanni Crimaldi. Dopo di che riprenderemo l’ordine della seduta con 
l’approvazione dei verbali delle sedute precedenti e l’elezione del Presidente e del Vice 
Presidente del consiglio. Quindi anche questa sera è un consiglio comunale che si rivolge 
soprattutto nel rispetto delle istituzioni quindi, in seguito, avremo l’elezione del Presidente e 
del Vice Presidente di questo consiglio in maniera tale che dalle prossime sedute, inizieremo 
a trattare dei problemi effettivamente che dovremmo risolvere per una Ladispoli migliore. 
Per quanto riguarda, ah mi ricordava la dottoressa Boccato  di nominare gli scrutatori che 
poi adesso serviranno; io direi di confermare gli scrutatori dell’altra volta che erano 
Alessandro Grando, Federico Ascani e Stefano Fierli se non sbaglio. Quindi se siete 
d’accordo, confermiamo loro e passiamo quindi, anticipiamo, il secondo punto all’ordine 
del giorno: surroga del dimissionario consigliere Giorgio Lauria con il signor Giovanni 
Crimaldi. Si dovrà parlare della eleggibilità del sig. Giovanni Crimaldi per cui, se ci sono 
interventi in questo senso, perché in caso contrario andremo a votare la sua eleggibilità. 
Leggiamo quindi: il consiglio comunale si propone di procedere per i motivi in premessa 
indicati, alla surrogazione nella carica di consigliere comunale dell’Avvocato Giorgio 
Lauria cessato in data 7 giugno 2012, con il sig. Giovanni Crimaldi nato a Napoli il 20 
luglio 1953. Di convalidare definitivamente la nomina a consigliere comunale del sig. 
Giovanni Crimaldi primo dei non eletti della lista n. 8 avente per contrassegno Italia dei 
Valori dando atto che, a carico dello stesso, non risultano sussistere motivi di 
incompatibilità o di ineleggibilità di cui alla legislazione vigente. I pareri sono tutti 
conformi. Quindi se ci sono interventi, in caso contrario possiamo mettere a votazione 
questa surroga. Ok. Allora l’appello lo abbiamo appena fatto quindi diamo per buono quello 
che abbiamo fatto due minuti fa. Quindi i favorevoli a questa surroga?
La Segretaria Generale procede al conteggio della votazione in aula
Dottoressa Boccato: All’unanimità?

Presidente Ruscito: Si, si all’unanimità. Ok dobbiamo votare per la immediata esecutività 
di questa delibera Favorevoli?
La Segretaria Generale procede al conteggio della votazione in aula
Dottoressa Boccato: All’unanimità

Presidente Ruscito: Ok. Quindi considerata la presenza del sig. Giovanni Crimaldi in aula 
che era preventivamente avvisato, lo invitiamo a sedere in questo consiglio comunale. 

COMUNE DI LADISPOLI                                                                                                    CONSIGLIO COMUNALE DEL 19.06.2012



3

Allora consigliere Crimaldi se come abbiamo fatto l’altra volta, abbiamo dato la parola 
praticamente a tutti i consiglieri. Se vuole magari, ok prego.

Consigliere Crimaldi: Buonasera a tutti, Presidente, Sindaco, Assessori a tutti i 
radioascoltatori di Centro Mare Radio e a tutti i colleghi consiglieri. Questa sera sono molto 
contento di questa, diciamo, nomina a consigliere comunale. Erano diciassette anni che 
aspettavo di entrare in consiglio comunale. Come Italia dei Valori voglio ringraziare i 
colleghi che hanno lavorato; in prima persona il capogruppo Sergio Cervo, il Vice Sindaco 
Giorgio Lauria, tutti i candidati dell’Italia dei Valori, dalla, chi ha preso nove voti,  a chi ha 
preso trecento voti . L’Italia dei Valori in questa aula è la prima volta che elegge due 
consiglieri. Quindi io come segretario politico del partito sono molto contento. Volevo 
rubare solo qualche secondo per ringraziare, è doveroso, mia moglie ed i miei figli che mi 
hanno sopportato e supportato in questi diciassette anni di campagna elettorale per l’Italia 
dei Valori. Molti mi conoscono che ho fatto già cinque anni l’assessore in questo comune, 
prima come assessore alle attività produttive e, poi, al bilancio. Sono contento di aver 
collaborato insieme alla giunta, al Sindaco e tutti i consiglieri della passata legislatura; di 
aver fatto bene per questo comune e portare questo comune ad altissimi livelli nella Regione 
Lazio a livello di bilancio e, nella fattispecie, come comune virtuoso. L’impegno per i 
prossimi cinque anni qual è. L’impegno è quello di lavorare, lavorare insieme a tutti i 
consiglieri di maggioranza, di minoranza per far si che questo comune sia uno dei comuni 
più bravo e più ricco di tutta la Regione Lazio. Si parla in questi giorni di tanti sacrifici che 
bisogna fare, dei comuni, perché ci sono stati degli errori a livello governativo. Io non ho 
nei cinque anni precedenti, non ho mai accusato, non ho mai pianto per il governo prima di 
centro sinistra e poi di centro destra. Il problema è che al livello locale bisogna lavorare che 
cosa; come lavorare con persone qualificate, persone che hanno voglia di cambiare la 
mentalità di gestione di un ente locale ed io queste cose le voglio fare per i prossimi cinque 
anni perché già abbiamo gettato la base nei cinque anni precedenti. Oggi il consiglio 
comunale, è una soddisfazione ringraziare pure tutti i cittadini che mi hanno eletto perché 
sarò insieme al capogruppo dell’Italia dei Valori uno dei partiti che non passerà sopra al, 
prima cosa, alla trasparenza, all’onestà, alla legalità e poi l’efficienza amministrativa che 
deve portare pure un’efficacia ad un discorso, ad un discorso di gestione. Io sono stato un 
tecnico appoggiato alla politica; però non è difficile fare politica. Quindi invito e 
raccomando tutti i giovani consiglieri che stanno in questo consiglio comunale a, bisogna 
insistere, crederci perché la politica non è difficile. Cambiare la mentalità della gente a 
ragionare, perché poi tutti quanti diranno che in consiglio comunale, il palazzetto comunale 
faremo tante di quelle cose non giuste. Ma io ho visto che con l’onestà e con la legalità si 
può portare avanti un discorso per migliorare questo comune perché il comune di Ladispoli, 
45.000 abitanti, è un comune più grosso di tanti capoluogo di provincia: Aosta Mantova, 
Alessandria, Caserta. Noi siamo a questi livelli, 45.000 abitanti. Dobbiamo darci da fare. Io 
quindi ringrazio in quest’aula il Sindaco che mi ha voluto, diciamo, nominare ancora come 
delegato al bilancio, ai tributi ed al patrimonio; e quindi l’impegno mio sarà continuo e 
trasparente per i prossimi cinque anni. Quindi ringrazio a tutti quelli che mi hanno votato, a 
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tutti i cittadini che potranno rivolgersi a me per qualunque problema e ringrazio tutti i 
presenti, i consiglieri, gli assessori, il Sindaco ed il Presidente del consiglio comunale. 
Grazie. 

OGGETTO: Approvazione dei verbali delle sedute precedenti

Presidente Ruscito: Grazie consigliere Crimaldi. Allora, se non ci sono interventi per 
comunicazioni o procedure, io direi di andare avanti. Quindi torniamo al punto che avevamo 
posticipato e che è: l’approvazione dei verbali delle sedute precedenti. Ci sono da 
approvare, oltre al verbale delle ultime, dell’ultima seduta del consiglio comunale, quindi, di 
questa nuova legislatura, anche quelli dell’ultimo consiglio comunale che abbiamo fatto 
nella vecchia legislatura. Quindi la delibera in effetti si propone, in esito alla eseguita 
votazione, di approvare i verbali nr. 8 dell’8 marzo 2012, nr. 9 del 9 marzo 2012, nr.10 del 
12 marzo 2012, nr. 11 del 13 marzo 2012, nr. 12 del 26 marzo 2012, nr 13 del 28 marzo 
2012, nr 14 del 29 marzo 2012, nr 15 del 30 marzo 2012, nr. 16 del 17 aprile 2012, nr. 
17-18- e 19 del 26 aprile 2012, nr. 20-21-e 22 del 6 giugno 2012 che erano, che è, l’ultima 
seduta che abbiamo fatto di questo nuovo consiglio comunale. Quindi se ci sono interventi 
su questo punto? Altrimenti passiamo per la votazione, l’approvazione di questo che 
abbiamo letto adesso. Quindi allora passiamo alla votazione. I favorevoli di questa 
approvazione?
La Segretaria Generale procede al conteggio della votazione in aula
Dottoressa Boccato:1,2,3,4,5,6,7,8,9,10,11

Presidente Ruscito: Contrari? Astenuti? 
La Segretaria Generale procede al conteggio della votazione in aula
Dottoressa Boccato: … 5,6 astenuti

Presidente Ruscito: Il punto è approvato. 
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OGGETTO: Elezione del Presidente e del Vice Presidente del consiglio

Presidente Ruscito: Ora possiamo passare al punto dell’ordine del giorno, il terzo punto: 
elezione del Presidente e del Vice Presidente del consiglio. Io ritengo, ah, prego D’Alessio.

Consigliere D’Alessio: Questo punto è un punto importante per le istituzioni di Ladispoli 
perché il comune è organizzato in diversi organi, ma gli organi più importanti, sono senza 
dubbio il Sindaco, la giunta comunale ed il consiglio comunale. Per questo motivo, noi, 
proprio perché riteniamo che il consiglio comunale è uno degli organi più rappresentativi, il 
Sindaco è eletto direttamente dai cittadini ma anche in consiglio comunale siedono dei 
consiglieri comunali che sono stati eletti direttamente dalla città. Quindi è un organo che 
rappresenta tutta la città e vogliamo che il Presidente ed il Vice Presidente del consiglio 
comunale siano eletti all’unanimità. Sto parlando senza dubbio a nome della coalizione, 
degli undici consiglieri della maggioranza ovviamente. E quindi mi rivolgo direttamente 
agli altri consiglieri per dire che la nostra volontà, è di nominare un Presidente che sia un 
consigliere comunale di comprovata esperienza e che appartenga a questa maggioranza e 
proponiamo, appunto, il consigliere Loddo che ha svolto, ha ricoperto diversi incarichi 
importanti come quello di assessore; più volte ha ricoperto l’incarico di consigliere 
comunale. Ma è un consigliere, è una persona che conosce molto bene le strutture 
amministrative del comune ma, soprattutto, ha anche il passato storico di questo comune. 
Quindi la scelta va proprio, perché noi crediamo che il Presidente del consiglio debba far 
rispettare i regolamenti; anche se il Presidente del consiglio rimane sempre legato al suo 
partito senza dubbio, però qui dentro, deve essere super partes e deve comportarsi affinché 
tutti possano essere garantiti. Accettiamo per una sola votazione all’unanimità e che il Vice 
Presidente sia espresso da voi se siete in grado di darcelo subito bene, sennò io devo 
sospendere per un minuto di consultazione. Cinque minuti di consultazione, ecco. Quindi io 
mi fermo qui. Mi fermo nell’intervento per ascoltare l’intervento dei consiglieri della 
minoranza. 

Presidente Ruscito: Consigliere Penge

Consigliere Penge: Diciamo buonasera a tutti. Questo qui è un punto importante perché, 
appunto, riguarda l’elezione di organi istituzionali e quindi dopo magari, vorremmo sapere 
il metodo di elezione che è importante, magari per i nuovi, così possono capire come si 
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svolge. Dopodiché apprendiamo questo invito, appunto, di eleggere Presidente e Vice 
Presidente all’unanimità. È  chiaro consigliere Nardino che non è una sua concessione come 
vuole far credere; deve essere un, diciamo, deve essere un punto in cui ci deve essere un 
accordo, no, tra le parti. Perché lei l’ha fatta passare tipo come, vediamo se non è una 
concessione. Dato che è un punto istituzionale, pensiamo che ci debba essere un accordo 
quindi, magari, noi naturalmente abbiamo il nostro candidato che è la consigliera Asciutto, 
consigliera di comprovata esperienza e che comunque ha le capacità e le competenze per 
ricoprire quel ruolo. E quindi, se volete facciamo cinque minuti di sospensione così, magari, 
possiamo capire bene il metodo, pure che tipo di votazione fare. Grazie.
 

Presidente Ruscito: Ok. Prima di sospendere la seduta per cinque minuti, diciamo come 
verrà svolta la votazione. Abbiamo preparato già diciassette fogliettini in cui c’è, la dott.ssa 
Boccato ha scritto una “p” e questo sarà chiaramente il voto per il Presidente. Sotto c’è una 
“v” di Vicenza ed un’altra “p” e lì sarà ovviamente il voto per il Vice Presidente. Quindi ci 
saranno gli scrutatori, daremo i fogliettini, sarete chiamati in ordine, quello che 
normalmente facciamo durante gli appelli e poi, alla fine, risulteranno eletti coloro i quali 
prenderanno più voti contando sempre il fatto che debbono essere necessari almeno i due 
terzi del consiglio per la validità dell’elezione. Quindi questo sarà il metodo che 
utilizzeremo. Adesso ci sono cinque minuti di pausa; quindi riprenderemo alle 21:40.

Sospensione del Consiglio comunale.

Alla ripresa dopo la sospensione.

OGGETTO: Elezione del Presidente e del Vice Presidente del consiglio

 Presidente Ruscito: Ok riapriamo la seduta. Cortesemente l’appello dottoressa Boccato
 La Dottoressa Boccato, nel ruolo di Segretario Generale, procede all’appello nominale dei 
presenti per verificare la regolarità dello svolgimento della seduta del Consiglio Comunale
Dottoressa Boccato: Crescenzo Paliotta; Piero Ruscito; Nardino D’Alessio; Franca 
Asciutto; Stefano Penge; Federico Ascani; Giuseppe Loddo; Fabio Campa; Eugenio Trani; 
Gabriele Fargnoli; Stefano Fierli; Sergio Cervo; Giovanni Crimaldi; Alessandro Grando; 
Agostino Agaro; Emanuele Cagiola; Maria Concetta Palermo. Diciassette presenti

Presidente Ruscito: Grazie dottoressa. Prima di passare al voto, se ci sono interventi. 
D’Alessio.

Consigliere D’Alessio: Solo per informare Presidente, che è stato raggiunto un accordo e si 
vota il Presidente Loddo ed il vice Presidente il consigliere Asciutto e, proviamo, a fare un 
discorso di unanimità. Il futuro Presidente dovrà rivedere l’aria condizionata eh?
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Presidente Ruscito: Ok prendiamo atto della dichiarazione del consigliere D’Alessio. 
Comunque dobbiamo per regolamento procedere alla votazione. Quindi se possono 
avvicinarsi i tre scrutatori che avevamo nominato in apertura di seduta. Allora, dovete 
distribuire tutti i fogliettini e poi chiameremo, quanti ne hai presi te? Cinque ne hai presi? 
Ok allora, adesso faremo l’appello in maniera tale che potrete votare all’interno dell’urna 
che è posta qui alla mia sinistra 

La Segretaria Generale procede a chiamare i consiglieri affinchè esprimano, recandosi 
all’urna,  il voto segreto.

Dottoressa Boccato: Crescenzo Paliotta;…….Giovanni Crimaldi; Alessandro Grando; 
Agostino Agaro; Emanuele Cagiola; Maria Concetta Palermo.

Presidente Ruscito: Allora se gli scrutatori vengono qui vicino all’urna. Allora possiamo 
leggere l’esito della votazione. Per la carica di Presidente c’è stata unanimità sul nome di 
Loddo Giuseppe. Per la carica di Vice Presidente, ha ottenuto 16 (sedici) voti l’architetto 
Franca Asciutto ed 1 (uno) voto Sergio Cervo. Quindi possiamo votare questo esito per 
questa delibera. Si la delibera, quindi è già votata a scrutinio segreto abbiamo detto, mentre 
per quanto riguarda ..omissis…volevo mettere in votazione l’immediata esecutività di 
questa delibera. Quindi, favorevoli? Io prima di dare parola al Sindaco che l’ha chiesta, 
volevo soltanto fare un augurio al consigliere Loddo Presidente, ed alla consigliera Asciutto 
Vice Presidente affinchè possano svolgere questo compito che li attende in maniera seria, 
onesta e professionale come sono sicuro che faranno in maniera super partes perché, 
chiaramente, rappresenteranno tutto il consiglio comunale e non singole liste o singole 
appartenenze. E sono sicuro che, ovviamente,  si assoceranno a questo augurio tutto il 
consiglio comunale. Sindaco.

Sindaco Paliotta: Si. Io mi unisco alle parole dell’attuale Presidente ed intanto voglio 
valutare, a nome dell’amministrazione comunale, mia personale, una grande maturità del 
consiglio comunale che ha votato in maniera pressoché unanime e quindi, questo, è già un 
segno di buon avvio. E naturalmente gli auguri al consigliere Loddo ora Presidente ed alla 
consigliera Asciutto ora Vice Presidente. Li conosciamo per aver lavorato con loro nella 
passata legislatura e conosciamo la loro passione, il loro impegno e siamo sicuri che 
svolgeranno questo ruolo molto importante, molto delicato nel migliore dei modi. Molto 
importante per chi amministra come il Sindaco e la giunta che ha bisogno, diciamo, che 
chiaramente con un consiglio comunale che funziona lavorano meglio. Ma soprattutto un 
ruolo importante per la città perché, come qualcuno ha detto prima, la città è rappresentata 
da tutti quanti noi insieme e quindi dalla giunta, dall’esecutivo e dal consiglio comunale e 
dagli organi che lo compongono. Quindi auguri di buon lavoro a Loddo ed Asciutto.

Presidente Ruscito: Se ci sono inteventi? Loddo
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Consigliere Loddo: Si. L’intervento lo faccio da qui, anche perché non sembra ma quel 
posto è abbastanza emozionante. Nel senso che, per chi fa come me politica da molti anni, è 
sicuramente un grosso onore ma anche una grande responsabilità. Io volevo ringraziare tutto 
il consiglio comunale e fin da ora faccio la mia dichiarazione di impegno di lavorare per 
l’intera assise, sia per la maggioranza che per l’opposizione come così sempre lealmente ho 
fatto. E colgo anche l’occasione per dire che alla fine del consiglio comunale, se si possono 
trattenere i capigruppo, ci organizziamo subito per le commissioni consiliari in modo tale 
che già dalla prossima settimana il consiglio comunale è operativo. Grazie. 

Presidente Ruscito: Consigliere Asciutto

Consigliere Asciutto: Grazie Presidente. Io vorrei ringraziare tutti i consiglieri che mi 
hanno dato la loro fiducia. Ringrazio innanzitutto il gruppo, il mio gruppo che mi ha 
proposto, il PDL e ringrazio i consiglieri della mia coalizione che hanno subito accolto con 

simpatia e con atto di positività questa mia candidatura. Mi impegnerò affinché il ruolo di 
Vice Presidente sia portato avanti con la massima serietà e impegno e rispetto delle regole 
che vengono poste all’interno del nostro statuto comunale, e nello statuto del consiglio 
comunale. Quindi ringrazio tutti i consiglieri ed auguro a tutti buon lavoro, grazie.

Presidente Ruscito: Consigliere Grando

Consigliere Grando: Si grazie Presidente, ed a tutti i presenti, ed a chi ci ascolta su Centro 
Mare Radio. Un breve intervento per congratularmi con il consigliere, anzi, Presidente 
Loddo e con il Vice Presidente Asciutto sulla quale graverà, una, come si dice, una grande, 
grandissima responsabilità. Ma io sono sicuro che, soprattutto perché conosco Giuseppe 
Loddo, la persona, che sarà un Presidente imparziale e che garantirà a tutte le parti politiche 
che sono sedute in aula, la possibilità di esprimersi ogni qualvolta ne sentano la necessità. 
Vale lo stesso, appunto, per il Vice Presidente. Voglio però fare un piccolo cenno all’esito 
della votazione… noi metterlo in evidenza perchè lo ritenevamo giusto e opportuno. Grazie.

Presidente Ruscito: Consigliera Palermo.

Consigliere Palermo: Buonasera a tutti. Buonasera ai radioascoltatori. Il gruppo che 
rappresento, Patto per Ladispoli, si congratula per l’elezione del consigliere Loddo a 
Presidente e del Vice Presidente, consigliere Asciutto. Auguro a loro buon lavoro e una 
totale disponibilità per il bene della nostra città. Però io volevo fare un appunto, consigliere; 
però non è detto che è stato la maggioranza a non rispettare le regole. Grazie.

Presidente Ruscito: Consigliere Penge.

Consigliere Penge: Si, anche io mi associo agli auguri di buon lavoro al Presidente 
Giuseppe Loddo che conosco da diversi anni, e so che ha un grande rispetto per tutti i 
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consiglieri e, quindi, svolgerà in modo imparziale il suo ruolo. Idem per la consigliera 
Asciutto che, di cui conosciamo le competenze e le capacità, e anche lei ha sempre avuto il 
massimo rispetto in questa Assise verso i consiglieri. Quindi questo è il miglior augurio di 
buon lavoro. L‘unico invito che, che faccio ai neo eletti è quello di rivisitare il regolamento 
del consiglio comunale; su questo sappiate che c’è, penso, l’impegno di tutta, sicuramente, 
l’opposizione. Penso che anche i consiglieri di maggioranza, che da diversi anni sono in 
quest’aula e anche i nuovi, vorranno fare dei cambiamenti. Perchè è un po’ vecchiotto come 
regolamento e, quindi, forse è il caso di iniziare veramente una profonda revisione anche 
perchè, negli anni, abbiamo visto che molte cose non sono funzionate come dovrebbe 
funzionare una vera Assise. L’unico appunto è che noi abbiamo la convinzione e la certezza 
che l’opposizione ha votato per tutti e due, quindi, non so, probabilmente c’è qualcosa di là 
che non va. Grazie, ho terminato.

Presidente Ruscito: Consigliere Agaro.

Consigliere Agaro: Allora, faccio anche io, a nome del mio gruppo Società Civile - UDC le 
mie congratulazioni al neo Presidente Giuseppe Loddo, che è una persona che ho sempre 
stimato, apprezzato per la sua moderatezza, per la sua pacatezza. Ed essere anche una 

persona rispettosa delle regole, e sono sicuro che assicurerà l’imparzialità del consiglio 
comunale e assicurerà anche che il consiglio comunale che rappresenta l’intera città di 
Ladispoli abbia, diciamo, un suo stile. Rispetta le regole, rispetta gli impegni quindi sia 
anche da esempio per, per la città. Faccio le mie congratulazioni al neo Vice Presidente 
nominato il, l’Architetto Franca Asciutto che, già nella campagna elettorale, ha dimostrato 
di avere delle grandi capacità. E’ una persona che ha notevoli doti sia dal punto di vista 
politico ma anche dal punto di vista professionale e, sicuramente, assicurerà quella parità di 
genere che in questo consiglio comunale e anche nella giunta, è venuta un po’ meno. Quindi 
la presenza di una donna come Vice Presidente del consiglio comunale, sicuramente è una 
mella, è una bella immagine sia per il consiglio comunale ma anche per l’intera città. Quindi 
auguri di buon lavoro e sicuramente faremo delle ottime cose per la nostra città.

Presidente Ruscito: Consigliere Cagiola.

Consigliere Cagiola: Buonasera a tutti. Al Presidente del consiglio uscente, al Sindaco 
Paliotta, a tutti i consiglieri e gli assessori e, soprattutto, a tutte le persone che sono qui 
sedute in aula e chi ci ascolta da casa. Io esprimo, a nome del gruppo Democratici Cattolici 
Europei, piena soddisfazione e rispetto per la nomina che è stata fatta al Presidente 
Giuseppe Loddo perchè, personalmente, lo stimo. So che è una persona precisa e puntuale e 
so che questa precisione sarà necessaria per la condotta dei lavori in Aula consigliare. 
Faccio le mie più vive congratulazioni al consigliere scelto all’unanimità dall’opposizione, 
Franca Asciutto. E’ stata una proposta che abbiamo sempre e comunque sponsorizzato e 
cercato per le sue qualità professionali; e poi ci sta molto bene una donna come Vice 
Presidente del consiglio, visto che ce ne avevamo una come Presidente, adesso per lo meno 
abbiamo un Vice Presidente del consiglio donna. Ribadisco, a nome dei Democratici 
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Cattolici Europei che, che il Presidente Loddo sarà sicuramente molto impegnato a condurre 
questi lavori. Lavori che da parte nostra saranno severi, come opposizione rispettosa ma 
intransigente. Quindi, Presidente; ottima la sua intuizione di convocare subito i capigruppo, 
dopo il consiglio comunale. Ha dato subito dimostrazione alla città che lei non è uno che 
perde tempo, tanto meno io, e mi conosce bene. Quindi attueremo immediatamente quello 
che sono le procedure per comporre le commissioni consigliari e, finalmente, potremo 
dibattere di cose vere, di cose importanti, di atti da portare avanti per il bene della nostra 
città. In tutta trasparenza, legalità e libertà. Come dice qualcuno, dice: qualche consigliere 
d’opposizione potrebbe ravvedersi prima di fare certe dichiarazioni. Il consigliere 
d’opposizione esercita la sua giusta posizione nel rispetto della legge e della democrazia, 
per il quale poi è stato eletto, quindi controllare gli atti e far si che da questa Assise escano 
fuori gli atti per il bene della nostra città, senza favorire nessuno e senza danneggiare nessun 
altro. Grazie.

Presidente Ruscito: Consigliere D’Alessio.

Consigliere D’Alessio: Senza dubbio l’augurio al Presidente e al Vice Presidente. 
L’aspettano un lavoro molto importante, soprattutto rivisitare i regolamenti che sono rimasti 
fermi alle leggi di allora e, quindi, dovranno essere rivisti attraverso il lavoro di 
commissione. Quindi fa bene il Presidente neo eletto a convocare subito i capigruppi, per 
fare in modo che poi anche le commissioni possono iniziare a funzionare. Io sono 

rammaricato, consigliere Grando, su un accordo che non sono riuscito a farlo essere 
integrale. L’accordo era per fare in modo che, all’unanimità, si eleggesse un Presidente e un 
Vice Presidente. Abbiamo eletto quel Presidente dell’accordo e quel Vice Presidente 
dell’accordo. Io sono (incomprensibile) chi si nasconde dietro l’anonimato. Chi si nasconde 
dietro all’anonimato evidentemente non ha il coraggio di esporsi e non è democratico. 
Perchè la democrazia c’insegna che c’è libertà di parola e questo consiglio comunale è un 
consiglio comunale di eletti, scelti dal popolo. Allora, se non si ha il coraggio, io non so chi 
è stato, possa essere stato uno di noi, può essere stato uno, ma chi ne fa le spese è il 
consiglio comunale. Perchè di fronte a certi atti significa, secondo me, non accentuare, dire 
solamente che siamo rammaricati e andiamo avanti. E’ stato eletto all’unanimità un 
Presidente e io direi anche il Vice Presidente all’unanimità, perchè il risultato c’è stato. 
Quindi, buon lavoro a tutti e due e andiamo avanti per, per Ladispoli.

Presidente Ruscito: Consigliere Cervo.

Consigliere Cervo: Grazie Presidente. A nome dell’Italia dei Valori, i migliori auguri. Parto 
innanzi tutto dal Vice Presidente Franca Asciutto. Spiace dell’inconveniente che è successo, 
non fosse altro che hanno messo il nome mio e, quindi, questo mi dispiace enormemente. 
Sarebbe stato sicuramente più bello e più interessante per Ladispoli e per la, e per il luogo. 
Però, come ha detto chi mi ha preceduto, faccia conto che il voto sia stato all’unanimità. 
Nello stesso tempo, i migliori auguri vanno all’amico Loddo, che conosco sin dal lontano 
’97, quando ha rivestito la carica di Assessore che ha fatto con puntualità, con 
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professionalità. Certamente, non gli mancherà di esprimere anche in questa veste le sue doti. 
Mi hanno già, proprio su questo aspetto, già preceduto. Certamente alcuni aspetti del 
regolamento andranno rivisti. Io credo, pure per rendere più moderno e più partecipato 
questo consiglio comunale, alcuni aspetti anche di tipo, no, come si sul dire logistico, di tipo 
informatico, devono essere un attimino approfonditi di modo che gli atti, sia quelli di 
consiglio, precedenti al consiglio sia quelli di giunta, possono essere dati, diciamo, per lo 
meno ai capigruppo. Di modo che si sappia quello che avviene anche in giunta perchè, 
molto spesso, abbiamo patito come si suol dire la mancanza no, di collegamento. Quindi 
proprio per renderla trasparente se si fa carico fin da adesso a prendere nota di questo e, 
quindi, chiaramente con maggiore presenza. Se possibile magari con i sistemi elettronici. 
Innanzitutto darci la documentazione prima che si venga in consiglio, prima che si vada in 
commissione, in modo che uno la può approfondire, la può dibattere. Chiudo l’intervento 
per non rubare altro tempo, rinnovando gli auguri a Loddo che, sicuramente, al meglio saprà 
condurre questi cinque anni, questo consiglio comunale. Grazie Peppe.

Presidente Ruscito: Fargnoli.

Consigliere Fargnoli: Buonasera a tutti. Solamente per fare un augurio alla Vice Presidente 
del consiglio, consigliera Asciutto. Per fare un augurio al mio amico fraterno Guseppe 
Loddo, che ci seguirà in quest’avventura che durerà cinque anni come Presidente del 
consiglio. A nome di Ladispoli Città faccio un caloroso augurio a tutti. Noto sempre questa 
bella platea, ancor oggi forbita e ricca. Speriamo che possa continuare così. Un augurio 
anche a chi ci sta ascoltando per radio, sperando che, ho notato che in streaming le adesioni, 
chi ci ascolta, è un ascolto notevole. Speriamo di potervi far venire e di non potervi 

disinteressare, questa amministrazione, e di farvi venire in Aula. Grazie a tutti a nome di 
Ladispoli Città. Ancora un augurio particolare per il lavoro che svolgeranno egregiamente la 
consigliera Asciutto e il consigliere Loddo. Grazie.

Presidente Ruscito: Ci sono altri interventi su questo punto? Grando.

Consigliere Grando: Grazie Presidente. No, solo per ringraziare la consigliera Palermo che 
ci ha ricordato che la votazione era segreta, che non ce lo ricordavamo. E poi mi associo alle 
parole, invece, del consigliere D’Alessio. Perché chi ne esce sconfitto in questa votazione è, 
come diceva, il consiglio comunale. Noi abbiamo, come minoranza, garantito il nostro 
appoggio alla, alla proposta. Evidentemente dall’altra parte, ah si naturalmente abbiamo 
rispettato i patti, dall’altra parte non so, nessuno ha, ha, ha potuto dire lo stesso. Quindi, 
credo che se c’è qualcuno che non ha votato all’unanimità anzi, non credo, ne sono sicuro, 
quelli non siamo noi. Detto questo, era solo, era solo per rispondere al, all’intervento. 
Grazie.

Presidente Ruscito: Sindaco.
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Sindaco Paliotta: Semplicemente per dire che, secondo quello che, quello che il consigliere 
(incomprensibile) è la sostanza. La sostanza è stata una unanimità. Consiglio, onestamente, 
che quando c’è una votazione segreta mettersi alla ricerca di chi, non è uno sport che porta 
da nessuna parte. Ripeto, la sostanza io la vedo come una unanimità. Ci saranno altre 
elezioni segrete in futuro e, in quei casi, è inutile è mettersi alla ricerca. E’ proprio...

Presidente Ruscito: Consigliere Cagiola.

Consigliere Cagiola: Ma io invece dissocio da quello che dice il Sindaco perchè evi, eve, 
eve, ripeto. Mi dissocio da quello che dice il Sindaco, perchè ciò certifica già che all’interno 
della maggioranza ci sono dei problemi. E se ci sono dei problemi quando il capogruppo del 
PD evoca il voto e lo fa così platealmente, cercando un accordo con l’opposizione e noi lo 
rispettiamo; all’interno della maggioranza già non si rispettano su queste piccole cose, 
vorremo vedere quando ci sarà la carne al fuoco e delle cose molto più importanti. Quindi 
Sindaco, dissocio da quello lei, da quello che lei ha detto.

Presidente Ruscito: Penge.

Consigliere Penge: Si, io concordo con quello che ha detto il Sindaco. Soltanto che 
l’unanimità ce l’ha nell’opposizione. Dopo di che, il consiglio che io posso dare alla 
maggioranza, alla nuova maggioranza, è di fare la prima verifica interna così magari tra 
capigruppo vi chiari, vi schiarite le idee, perchè insomma, già le vediamo un po’ annebbiate. 
Grazie.

Presidente Ruscito: Ci sono interventi? Allora. Non, non ci sono altri interventi. Per cui, 
prima di chiudere la serata, il, questo consiglio comunale che formalmente dovrò fare io. 

Non prima di ringraziare tutti i consiglieri che hanno partecipato in queste due, due tornate 
di consiglio comunale per la loro compostezza negli interventi. Ringraziare la dottoressa 
Boccato che mi ha assistito, e che dovrà farlo anche, come ha fatto fino ad oggi, con il 
nuovo Presidente e la nuova Vice Presidente. Quindi io, l’altra volta non fu fatto, però vorrei 
magari che venissero qui il consigliere Loddo e la consigliera Asciutto, in maniera che 
facciamo una foto insieme al Sindaco, qui sul tavolo e facciamo soltanto. Chiuderemo poi 
formalmente, chiuderò io il consiglio comunale, perchè questo è previsto.

Presidente Ruscito: Ok, grazie a tutti. La seduta termina qui. Allora i capigruppo 
c o r t e s e m e n t e , s e v e n g o n o q u i 
vicino.------------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------
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